

### **¿Qué sabemos sobre el tema?**

México podría tener un mayor crecimiento económico, y ser un país más competitivo, pero las condiciones para la inversión no son las más favorables. Como:

- Tasas de interés más bajas.
- Menos impuestos.
- Políticas energéticas. (Actuales)
- Políticas fiscales.

Hay empresa muy grandes con mucho capital por invertir y con grandes capacidades y buscar hacer negocios redituables, pero al buscar en México encuentran que las condiciones no son muy favorables

Y aunque también existe inversión interna, esta es muy limitada debido a los recursos económicos que se tienen.

### **Desarrollo del problema**

Hace falta reformas estructurales en lo fiscal y laboral que fomenten el crecimiento, pero lamentablemente estas decisiones son tomadas por diputados y senadores y estos anteponen sus intereses partidistas y personales antes que el beneficio del país y de su gente.

La inversión extranjera incrementaría considerablemente si no existieran divisiones entre partidos como los hay ahora, y se pudieran crear políticas más flexibles

### **Lista de lo que se necesita**

- Eliminar el partidismo.
- Buscar el beneficio del país, y no de los mismos partidos.
- Reformas más flexibles tanto fiscales como laborales.
- Bajar impuestos y aumentar la tasa grabable
- Reformas laborales equilibradas (ganar/ganar), entre las empresas y los trabajadoras para así fomentar el desarrollo y la competitividad.

### **Lista de acciones a ser tomadas**

- Crear un plan que desarrollé la infraestructura en México, de esta manera se crearan trabajos y de igual manera se crecerá como país.
- Crear valores y conciencia con los diputados y senadores para que busquen el bien común para el país, y no, solo para intereses personales.
- Con la nueva reforma fiscal que entro en vigor los primeros días de este año que consta en mayor recaudación tributaria podrá México invertir mas en gasto gubernamental.
- Crear alguna reforma donde se apoyen a las Pymes, ya que, es una gran debilidad en México, porque existe una gran tasa de fracaso después del primer año, muchos de estos fracasos se deben a que el gobierno no las apoya.

### **Análisis de la información**

Sabemos que actualmente en México existe un retraso en materia de Reformas, la debilidad de los mercados nacionales e internacionales es un verdadero problema para nuestro país, México se encuentra en un periodo donde los indicadores nos arrojan que no hay crecimiento económico, tal es así que disminuyo 3 puntos el nivel de confianza del productor en los inversionistas con relación al año anterior.

Otro punto importante es que los principales factores que podrían desalentar el ritmo de la actividad económica del país en los próximos meses son debido a inestabilidad financiera internacional, la debilidad de los mercados internos y externos y los problemas de inseguridad que México tiene en la actualidad.

Es por estos motivos que es necesario modificar las reformas estructurales en lo fiscal y laboral para fomentar el crecimiento económico de los mercados internos y atraer a la inversión extranjera, y las decisiones se tomen en forma conjunta y no necesariamente por interés político, ya que las reformas son para el bien público y los efectos serán benéficos para el país.

Es necesario avanzar en cuestión de reformas ya que en si, reforma significa proponer, proyectar, o ejecutar una mejora en algún aspecto importante.

## **Redacción de solución**

Lo que necesita el país en estos momentos es ser más competitivo para poder crear un mercado interno grande y que sea atractivo para los inversionistas extranjeros, especialmente en el área de la inversión extranjera directa.

La solución a la falta de competitividad se dará a través de las reformas estructurales como la energética, laboral y fiscal. La primera y la última muy relacionadas, ya que a PEMEX se le exige mucho en el área fiscal para poder sufragar gastos públicos, ya que el gobierno no puede recaudar a través de los impuestos lo suficiente, por eso es recomendable aplicar el IVA a alimentos y medicinas y una reforma laboral que permita que no sea tan costoso un trabajador en México y que pueda disminuir el poder de los sindicatos, que afectan la productividad de las empresas en el país.

Estas tres reformas son muy importantes para brindarle a México la competitividad que ha perdido en estas últimas décadas.

## **Bibliografía**

[http://www.accessmylibrary.com/coms2/summary\\_0286-4128406\\_ITM](http://www.accessmylibrary.com/coms2/summary_0286-4128406_ITM)

<http://www.kpmg.com.mx/publicaciones/libreria/mexico/ft-reformasfiscales07.pdf>

<http://www.proceso.com.mx/noticia.html?sec=5&nta=56296>